

Gabriela, una chica mexicana de 15 años, escribe en la revista del colegio sobre su rutina diaria



Tengo 15 años. Vivo en Monterrey, una ciudad muy grande e importante de México.

Por la mañana

Me despierto y me levanto a las seis de la mañana todos los días.

Primero, me ducho y me visto. Antes de ir al colegio limpio mi habitación y preparo el desayuno para mis hermanos. Despues desayuno a las seis y media.

A las siete, salgo de casa y voy al colegio con una amiga en autobús. El colegio no está muy cerca de mi casa. Llevamos un uniforme azul y una mochila con los libros.

Las clases en el colegio empiezan a las siete y media y terminan a las doce y media. Es un colegio muy grande y moderno. Mi amiga y yo estamos en la misma clase.

Por la tarde

Antes de comer, hago los deberes. Como en casa con mi familia a las dos y media. Despues de comer, ayudo a mi madre y leo o veo la televisión. A las cinco tengo clase de inglés en una academia cerca de mi casa.

Por la noche

Mi familia cena en casa a las ocho. Me lavo los dientes y me cepillo el pelo antes de irme a la cama.

Por ultimo, a las nueve, me acuesto y en seguida me duermo.

1 Lee y escribe

Lee el artículo sobre la vida de Gabriela y haz una línea del tiempo con su rutina diaria.

Ejemplo:

Se ducha
Se viste



2 Habla

Comprueba la información en la línea del tiempo con un compañero.

Ejemplo:

A: A las seis de la mañana.

B: Gabriela se despierta y se levanta.

A: Sí.

¿Sabías que...?

En varios países latinoamericanos el año escolar comienza en marzo y termina en diciembre.

En Argentina el año escolar comienza a finales de febrero y termina en diciembre, con un total de 190 días de clase.

En México el año escolar comienza en agosto y termina en julio, con un total de 200 días de clase.

En Colombia hay dos calendarios escolares. Hay colegios que comienzan el año en enero y terminan en noviembre, y otros colegios comienzan el año en agosto y terminan en junio.

